



	年間目標	3/2の成果	今月の到達 (3/1~3/2)	今年度の到達 (4/1~3/2)	総代会目標 達成率
仲間ふやし(人)	3,000	3	6	1,471	49.0%
出資金ふやし(千円)	220,000	20	137	100,280	45.6%

新たな健康づくりの輪が誕生

2/22(金)、井口・鈴が峰支部では、草津かもめケアマネージャーの山下さんを講師に、「認知症」というテーマで安心サポート講座を開催しました。当日は、事前に会場周辺にチラシを配った効果もあり、初参加4名を合わせて組合員10名の参加がありました。

今回は実際に認知症かどうか簡単なチェックもしてみたいということで、長谷川式認知症テストをしました。手軽なチェックなので「家の人にもやってもらおう」という声や、山下さんがケアマネージャーということもあり、介護保険制度についての質問もたくさんあがりました。

参加者からは「うちのアパートの集会所でも学習会を開いてほしい!」と、希望あがるなど、次の開催につながりそうです☆



広島共立病院 建設着工を祝うつどいに潜入!

3/2(土)、安佐南区にあります広島医療生協 広島共立病院の建設着工を祝うつどいが開催され、当生協建設運動推進委員2名と組織部2名で参加してきました。あいにく小雨が降ったりやんだりの天気でした。集いに集まった方は我々の目測で300人くらいでした。理事長や病院長、建設会社や設計会社、地元町内会長、建設委員会など関係者より、建設を祝う挨拶がありました。



【お猿も杭打ちに参加】

ファイナーレは参加者全員による「杭打ち」です。櫓に組まれた杭打ち用の重りを四方に伸びたロープで引き揚げて打ち付けるというものです。掛け声に合わせて3度、皆で打ち付けました。

当生協の着工は2013年冬を予定しています。みなさん、着工前のけんこうまつりではどんなことをしたいですか?楽しみですね♪

今回、寒さを吹き飛ばす1人と猿1匹がゲストに駆けつけていました。大人も子供も素敵な猿回しを楽しみました。フィナーレは参加者全員による「杭打ち」です。櫓に組まれた杭打ち用の重りを四方に伸びたロープで引き揚げて打ち付けるというものです。掛け声に合わせて3度、皆で打ち付けました。



【杭打ちの様子】

協同組合がよりよい社会を築きます

